

## TO WHOM IT MAY CONCERN

Ommen, 09.07.2020

### Betreff: Update zum Corona-Virus

Sehr geehrte Geschäftspartner,

zunächst hoffen wir natürlich, dass Sie noch immer gesund und fit sind.

Angesichts der aktuellen Situation im Sonderjahr 2020 halten wir es für wichtig, einen Überblick über den Stand der Dinge bei Laro Tape zu geben.

Wir sind derzeit voll einsatzbereit. Die Arbeitszeiten haben sich vor einigen Wochen wieder normalisiert, natürlich unter Beachtung der notwendigen Vorsichtsmaßnahmen.

Durch einen Brand bei einem der PVC-Folienlieferanten im vergangenen März besteht immer noch ein Mangel an PVC-Klebeband. Anfang dieses Jahres haben wir unsere Rohstoffe bereits aufgestockt, und unsere Lieferanten versichern uns für die kommenden Monate auch PVC-Material. Wir pflegen jetzt noch intensiver als „üblich“ den Kontakt zu unseren Lieferanten, um die Kontinuität der Lieferungen zu gewährleisten.

Aufgrund des extremen Drucks zu diesem Zeitpunkt tut es uns leid, dass die Lieferzeiten aktuell länger, als Sie es von uns gewohnt sind. Wir tun alles, um Ihnen so schnell wie möglich zu dienen. Um die Lieferzeiten langfristig zu normalisieren, haben wir folgende Maßnahmen ergriffen und geplant:

- Inbetriebnahme einer neuen Druckmaschine in der kommenden Zeit;
- Optimale Produktionskapazität während der Sommermonate.

Wenn Sie Fragen oder Kommentare haben, helfen wir Ihnen natürlich gerne weiter.

Mit freundlichen Grüßen,  
**Laro Tape Group B.V.**



Koen Rolvink  
Managing Director